



# Ev. luth. Kindertagesstätte Diekholzen

## AUFERSTEHUNGSGEMEINDE

Alfelder Straße 11, Tel.: 05121-263888, E-Mail: Kita.Diekholzen@evka.de

Diekholzen, 2. Juli 2024

Liebe Eltern,

nun ist es wieder so weit. Das Kindertagesstätten-Jahr geht zu Ende.

Die „Großen“ wurden im Gottesdienst zu neuen Ufern verabschiedet und die „Neuen“ stehen schon in den Startlöchern.

Bevor wir nun alle am 15. Juli 2024 in den Urlaub starten, möchten wir noch über personelle Veränderungen für das nächste Kindertagesstätten - Jahr informieren.

- Am 01. August 2024, sprich nach den Sommerferien startet nun endlich Frau Annika Liesemeier als unsere neue Kindertagesstättenleiterin. Wir, Tamara Kaiser und Marielle Müller, bleiben weiterhin stellv. Leitungen und unterstützen somit Frau Liesemeier bei all ihren neuen Aufgaben. Das Team konnte Frau Liesemeier bei einer Dienstbesprechung schon vorab kennenlernen. Wir wünschen Frau Liesemeier einen aufregenden, aber entspannten Start als Leiterin bei uns in der Kindertagesstätte.
- In der Drachengruppe verlässt uns Anne Marschollek nach 34 Jahren zum 30. September 2024 und macht sich auch auf den Weg zu neuen Ufern oder besser an die See. Wir konnten beide freien Stellen bei den Drachen besetzen!
- Nachdem wir nun Doris Sucker in ihren wohlverdienten Ruhestand verabschiedet haben, freuen wir uns, dass wir die freie Stelle bei den Mäusen neu besetzen konnten!
- Auch Jelena Willmer wird uns zum 30. September 2024 verlassen. Wir wünschen ihr alles Gute für ihren neuen Weg. Da sind wir weiterhin tatkräftig auf der Suche nach einem/r neuen Erzieher/in für den Hort!

Leider ist es auch bei uns so, dass wir auf gutes Fachpersonal warten müssen. Je nach bestehenden Dienstverträgen in anderen Kindertagesstätten, dauert es noch etwas, bis die neuen Mitarbeitenden bei uns starten können.

Wir wissen, dass dieses Jahr nicht immer einfach für Sie und Ihre Familien war. Die Personalsituation in der Kita, Schließungen der Gruppen, die Unplanbarkeit, Leitungswechsel ... Wir bedanken uns für Ihr Vertrauen, die netten Worte, die kleinen Aufmerksamkeiten und Ihr Verständnis.

Wir erhoffen uns, einen entspannten Start in das nächste Kindertagesstätten - Jahr. Am Montag, den 05. August 2024 haben wir noch einen Studientag und am Dienstag, den 06. August 2024 freuen wir uns darauf, alle wieder zu sehen!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien tolle und entspannte Sommerferien.

Bis Bald

Tamara Kaiser, Marielle Müller und das Kindertagesstätten – Team